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¿Hubo algún testigo que haya visto los hechos denunciados? 

Testigo ella tenía, pero yo no tengo conocimiento de quiénes son porque 

fue en un lugar público. Ella no ella no puso nada. 

¿Sabes si hizo alguna denuncia en Carabineros? 

El día sábado 26 de marzo una vez sucedido los hechos la señora 

Francisca Cáceres me busca y me indica los hechos según su apreciación 

y me manifiesta de que hubo un altercado con el señor Mario Mallea donde 

él habría intervenido en un juego de fútbol entre los niños separándonos 

y teniendo algún tipo de acción violenta contra su hijo Sergio Figueroa.  

Le dije que si había agresión y si ella lo estimaba conveniente hiciera una 

denuncia en Carabineros. Ella me manifestó que lo iba a hacer una vez 

terminado de hablar conmigo porque había Carabineros en el recinto. 

Yo no sé si después lo hizo. 

Le dije que lo único que yo podía hacer, dado que no era un tema 

deportivo, no lo podía castigar inmediatamente, porque ni siquiera fui 

testigo, pero que yo podía tomar la denuncia que ella hiciera y dejar la 

constancia en la cartilla del delegado. Ella lo hizo y yo transcribí el texto 

de manera exacta en la cartilla el delegado. 

¿Tú como delegado a escribirte exactamente el relato de la mamá? 

Nada más. Ella me lo escribió en un papel y yo lo transcribí de manera 

exacta. 

¿Hubo más comentarios de la situación? 

Al día siguiente me encontré con el señor Mallea y me trató de explicar lo 

sucedido, donde me relata de que los niños estaban jugando fútbol, que 

el niño Sergio Figueroa era mayor que su hijo, tenía varios años más y 

que producto del fútbol habían tenido una pelea o que producto del mismo 

juego había sido un poco brusco y el intercede en defensa de su hijo por 

considerar que su hijo tenía mucho menor cantidad de años y que él al 

separarlos había empujado Sergio Figueroa. 

Le indiqué que iba a transcribir la denuncia de la señora Francisca. 



Cuando se habla de que había Carabineros presentes ¿En algún 

momento se acercaron a hablar contigo como delegado? 

¿Tampoco quedó constancia de que esta señora haya hecho 

efectivamente una denuncia? 

No, nunca se me acercó Carabinero ni ella tampoco me ratificó si lo hizo 

o no lo hizo. 

Ambos relatan que fue durante un partido de fútbol y donde había muchos 

más niños, por lo tanto, fue en un espacio público. 

El sector estaba dentro del recinto. El recinto contaba con espacio 

suficiente como para que pudieran jugar en cualquier lugar, incluso había 

espacios con césped para que hubieran podido jugar fútbol. 

Se pone fin a la declaración. 


